

者が家族や友人、あるいは団体などから献金の約束をとりつけて参加する、このような慈善マラソンがよく行われる。

八八年の冬期オリンピック開催地
カルガリー(アルバータ州)に決定

一九八八年の冬季オリンピック大会は、口ツツキー山脈をのぞむ景勝地カルガリーで開催されることが、国際オリンピック委員会総会で決まった。

都エドモントン）第二の都市で、人口約六十万人。かつては農牧で

における石油産業の中心地として知られ、五百以上の石油企業がここに本社を構えている。住民は英系、ドイツ系、ウクライナ系、フランス系と多様で、世界各地の文化が集まつてコスモボリタンな雰囲気を醸し出している。文化やスポーツ活動がきわめて盛んで、国際的なホッケー大会やフィギュアスケート大会も、何度もここで開かれた。

オリンピックのための施設も豊富だ。まず国際空港。カルガリー大学の近代的な寮を利用した選手村。医療クリニック、二つのプール、二つのアイス・リンク、サウナなどを揃えた室内訓練施設。開会式のためのスタジアム（三万四千席）。アイスホッケーとフィギュアスケート用のオリンピック・コロシアム（一万八千席）、

口加の銀行が相互乗り入れ
ロイヤル銀行などが支店開設
カナダでは昨年末の銀行法改訂
に伴つて外国銀行が現地法人として
銀行業を営めるようになり、口
本からはすでに東京銀行が百パー
セント出資の「カナダ東京銀行」



カルガリー市

来年末完成の予定)。スピードスケート競技場。さらに市の西側にあるブラング・クリーク・レクリエーション・エリアにはクロスカントリースキーやバイアスロンのコースがあり、新しくジャンプ・ボブスレー、リュージュ用の施設も用意されることになつてゐる。アルペン・スキーの競技は、ブルックグ・クリークに近いロッキー山脈のふもとに新設されるコースで行われる。

トルドー首相と、レベック・ケベック州首相を除く九人の州首相は十一月五日、「憲法（英國領北アメリカ法）」＝BNAの力ナダ移管憲法に明文化される修正方式および「権利・自由の憲章」の内容について合意した。

BNAを英國から力ナダへ移管することについては、これまで全く異論がなく、問題になつていなかった。

連邦と各州

“新憲法”問題で合意

憲章」の二つ

今度合意された修正方式は、今年四月の州首相会議で決まったのとほぼ同じで、①すべての憲法条

正は連邦議会の承認が必要②修正は原則として十州のうち全人口の

③憲法修正がある州の権利、権限過半数を占める七州の同意が必要

をトロント（本店）とバンクーバー

（支店）は設置し預金・外券など全般的な銀行業務を行つてい
る。

また、この改正によつて日加間の銀行の相互乗り入れが可能にな

東京でカーリング大会

東京で力ーアリング大会

格差の是正や非再生天然資源の保護についても、憲法に明記されることになった。

問題で合意
大きな一步
邦案を一歩修正した上で合意にこぎつけた。

「権利・自由の憲章」は、州守に於ける少數派の言語教育権について述べてゐる。

あるいは特典を減する場合、その州は州議会の過半数の承認を得て、これらの権利、権限、特典を保留することができる。④君主、議会構成など、言語、最高裁判の構成など、重要な項目の修正は、すべての州議会の三分の一以上を通過する。

東京カーリング・クラブ（小誠会長）では、十二月二十二日から来年二月二十一日まで日比谷アイススケートリンクでカーリング大会対抗リーグ戦を行う。また二月十三日、同クラブのチームほか、北海道カーリング協会チーム、在日カナダ・チームなどによる国際カーリング大会を予定する。

は、この大会に参加希望のチームは事務局（川崎市多摩区高石二番地ハイデンヌ一四小林方、電話〇四四一九五四一六五〇五）に連絡するよう呼びかけている。

日加間の姉妹都市が二十組に白老町、直島町、狩谷市など

日加関係の順調な発展を反映して、両国の姉妹都市が今年だけで六組ふえた。カナダと日本の姉妹都市は、これで合計二十組になる。

このほか、横浜港とバンクーバー港、あるいはロータリー・クラブや学校同士の提携もふえており市民レベルの交流はますます活性化している。

今年姉妹都市になったのは、春日井市（愛知県）とケローナ（ブリティッシュ・コロンビア州）、能登川町（滋賀県）とテバード（アルバータ州）、狩谷市（愛知県）とミシソーラ（オンタリオ州）、白老町（北海道）とケネル（ブリティッシュ・コロンビア州）、直島町（香川県）とティニンズ（オントリオ州）、それに交野市（大阪府）とコーリングウッド（オンラインタリオ州）。進出企業を通じて、それぞれ教育、文化、スポーツなどの分野で交流を進めることになっている。